

KANDIDATEN GESUCHT

Seniorenbeirats-Wahl

Puchheim – Am 30. Juni endet die Amtszeit des Seniorenbeirates. Vier Jahre lang hat sich das Gremium für die Interessen und Belange der älteren Bürger eingesetzt. Heuer wird es neu zusammengesetzt. Deshalb findet am Mittwoch, 4. Februar, eine Informationsveranstaltung der Gemeinde um 15 Uhr im PUC, Oskar-Maria-Graf-Straße 2, statt. Dabei werden die Aufgaben des Seniorenbeirates vorgestellt.

Schon jetzt rufen der Seniorenbeirat und Bürgermeister Norbert Seidl dazu auf, Vorschläge zur Benennung von Kandidaten zu machen.

Voraussetzung für eine Kandidatur ist die Vollendung des 60. Lebensjahres. Des Weiteren muss man am Tag des Ablaufs der Vorschlagsfrist – das ist der 10. April – seit mindestens sechs Monaten den Hauptwohnsitz in Puchheim haben. Die Vorschläge sind bei der Stadt im Rathaus oder in der Rathausaußenstelle am Alois-Harbeck-Platz einzureichen. Die Einverständniserklärung der für die Kandidatur vorgeschlagenen Person ist hierzu erforderlich. Ebenso sollte der Vorschlag einen kurzen Überblick zur Person geben und ein Foto enthalten.